

Asociación Vecinal San Fermín (Usera)

Asociación vecinal federada.

Propuesta de colaboración

Necesidades que han detectado en su entorno

La necesidad de un ocio saludable que debe llegar a todos, especialmente infancia, adolescencia y juventud, tiene numerosos problemas. El primero es que se exige ser “muy bueno deportivamente” para poder participar al completo en cualquier actividad deportiva. Por ello desde esta entidad vecinal en conjunto con otra entidad del barrio hemos creado una experiencia deportiva en Baloncesto que facilita la integración y normalización de quienes no tiene esas cualidades técnicas en el deporte.

Resultados esperados

El impacto está en relación con la permanencia de más de 150 participantes cada año, y sus familias. Lo que ha supuesto que los jóvenes hayan constituido un grupo específico de esta actuación y sean el caldo de cultivo de los nuevos monitores de los más pequeños, lo que implica una formación específica para ello. Se va a desarrollar en el equipamiento deportivo de alto nivel, como es la Caja Mágica, que ha sido autorizado por el Área municipal de Deportes

Colectivos que se verían beneficiados con esta colaboración

Población infanto-juvenil.

Duración aproximada del proyecto

Siempre.

¿Qué puede aportar el alumnado de la UPM a la propuesta?

Por ello los participantes desarrollan habilidades y adquieren conocimientos sobre la práctica del baloncesto en contextos inclusivos. Desarrollan competencias transversales como la responsabilidad social, la empatía y la resolución de problemas, el considerar a todos los participantes, incluidos el equipo “contrario” como personas, por lo que “se deja todo” si algún deportista le pasa algo en el juego, sin pensar si es de tu equipo o “del otro”.

Formulario de necesidades

¿Qué puede aportar al alumnado de la UPM su participación en la actividad?

Se promueve la responsabilidad en el propio deporte, de modo que de los que se inician en su infancia han ido asumiendo responsabilidades de ser monitores deportivos de los equipos menores. Por lo que se necesita impulso y apoyo en la tarea educativo-social-deportiva en baloncesto para un ocio saludable sin discriminación de los que menos habilidad deportiva tienen. Por ello la aplicación de principios educativos - inclusivos en las actividades deportivas contribuye a la normalización e integración.

Necesidades de financiación o de otro tipo de recursos

Lo que se pueda.

Indique otros posibles participantes (entidades, colectivos, universidades...)

Además de la entidad vecinal, también forma parte de este proyecto la Asociación Proyecto San Fermín. Y en su desarrollo estará implicada la Federación de Baloncesto y el Área de Deporte municipal.

Otra información sobre la propuesta

Título: Promoción del ocio saludable, y valores y formación para la responsabilidad en el deporte del Baloncesto.

Estudiantes UPM

Áreas de estudios en las que la entidad cree que deberían estar matriculados los estudiantes de la UPM para participar en las iniciativas

- Tecnologías agroforestales y medioambientales.
- Tecnologías de la arquitectura e ingeniería de caminos y civil.
- Tecnologías industriales.
- Tecnologías de la información y las comunicaciones.
- Deporte.
- Diseño y moda.

Perfil del alumnado de la universidad que sería imprescindible para desarrollar la actividad

Conocimientos técnicos de Baloncesto con una mirada a la adaptación a la diversidad social.

Formulario de necesidades

Tareas previstas que desarrollarían las o los estudiantes UPM en la actividad

Se promueve la responsabilidad en el propio deporte, de modo que de los que se inician en su infancia han ido asumiendo responsabilidades de ser monitores deportivos de los equipos menores. Por lo que se necesita impulso y apoyo en la tarea educativo-social-deportiva en baloncesto para un ocio saludable sin discriminación de los que menos habilidad deportiva tienen. Por ello la aplicación de principios educativos - inclusivos en las actividades deportivas contribuye a la normalización e integración.

Relación con la entidad

¿La entidad tiene un convenio de Colaboración con la UPM?

- Sí.
- No, pero estaríamos interesados en establecer un Convenio de Colaboración con la UPM.
- No, y no deseamos establecer un convenio con la UPM.